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Cari amici, 

il nuovo anno è giunto e, come al solito, ci vede 
riprendere immediatamente le nostre attività 
associative.  

Infatti stiamo tutti preparando le nostre 
Assemblee Comunali, ad eccezione della 
Valdumentina che l’ha effettuata lo scorso 30 
gennaio.  

Come al solito alle Assemblee parteciperanno, 
nei limiti del possibile, e vorrei dire 
dell’impossibile, i rappresentanti dell’Avis 
Provinciale. Ho detto nei limiti dell’impossibile in 
quanto nel periodo 18-27 febbraio si svolgeranno 
l’80% delle Assemblee, quindi tra i Consiglieri che 
saranno impegnati nella propria Assemblea 
Comunale, quelli che rappresenteranno l’Avis 
Provinciale alle Assemblee delle altre Comunali, 
vi sarà il rischio che qualcuna possa rimanere 
scoperta; ovviamente questo rischio lo potranno 
correre specialmente quelle Comunali che hanno 
comunicato in ritardo la data di svolgimento. 

Nel momento in cui preparo questa News 
Letter, ben 12 Sezioni non hanno ancora 
comunicato la data di svolgimento della loro 
Assemblea. 

A tutti, comunque, il mio sincero augurio di 
un buon e proficuo lavoro per l’anno appena 
iniziato. 

 
Cinque per mille 
Ce l’abbiamo fatta! Grazie alle azioni 

intraprese da Avis Nazionale, unite a quelle di 
altre organizzazioni di volontariato; grazie 
all’iniziativa di “Luce” a cui anche molti di noi 
hanno aderito, il Governo nel Decreto detto 
“Mille proroghe” ha rivisto la sua posizione 
ripristinando la quota del 5 per mille 
disponibile per le organizzazioni di volontariato. 

Non tutte le nostre Avis ne fanno richiesta, ma 
chi lo fa ora potrà proseguire con questo sistema 
per raccogliere fondi supplementari. 

Grazie a tutti. 
 
Amarezza 
Un senso di delusione ed amarezza è stato 

quello provato in occasione del recente convegno 
organizzato da Avis Nazionale in collaborazione 

con l’Avis Sovracomunale del Medio Varesotto 
nei giorni 27 e 28 gennaio scorso. 

Infatti, nonostante l’enorme impegno profuso 
dalla Sovracomunale (ringrazio in particolare 
Aldo Cardani per quanto fatto); l’impegno dello 
stesso Presidente Nazionale dr. Vincenzo Saturni; 
gli inviti e la divulgazione fatta a tutti i livelli; 
nonostante l’interessante ed importante tema 
trattato; nonostante che il Convegno si svolgesse 
a Varese; i dirigenti delle nostre Avis, oltre a quelli 
impegnati nella fase organizzativa, erano ben 
pochi. 

Mi ero aspettato di vedere la sala piena di volti 
noti, almeno al sabato, invece erano presenti, 
Avisini e non, provenienti da tutta Italia – a 
significare l’importanza e l’interesse verso i temi 
trattati – ma pochissimi della nostra Provincia! 

Pazienza, vorrà dire che abbiamo perso 
un’altra occasione per migliorare le nostre 
capacità dirigenziali. Mi sembra di ripetermi 
continuamente e non vorrei diventare noioso, ma 
vorrei anche comprendere se i nostri Dirigenti 
vogliono migliorare le loro capacità o vogliono 
rimanere solo e sempre nel loro orticello, senza 
preoccuparsi del mondo che cambia. Se è così che 
deve andare, ditelo chiaramente in Assemblea e 
cercheremo di non infarcire più nessuno con 
inutili carte.  

Di seguito troverete un resoconto delle due 
giornate scritto da Natascia Giuli. 

 
Red Submarine:  il talento c’è l’hai nel 

sangue fallo emergere!!!  
Nei giorni 28/29 gennaio a Varese si è svolto il 
congresso: “ Promozioni di stili sani e positivi 
tra i giovani: il ruolo di Avis nel mondo della 
scuola”.  
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Tema cruciale di questo convegno è che c’è un 
grande bisogno di  “guadagnare salute” respon-
sabilizzando i giovani sulla loro salute, 
sull’avere uno stile di vita sano.  Si deve 
iniziare all’età di 6 anni perché i bimbi  sono 
capaci di imparare, capire e ricordare gli 
insegnamenti che vengono loro dati e nello 
stesso tempo coinvolgere i genitori che possono 
sì diventare donatori, ma in primo luogo essere 
loro stessi promotori, insegnanti e seguaci di un 
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modo di vivere più sano e salutare.  Nel 
cammino scolastico l’Avis deve essere sempre 
presente, deve far crescere nel cuore del 
bambino, e del giovane poi, anno dopo anno 
l’amore per se stessi, tenendo un corretto stile di 
vita, così da diventare dei donatori consapevoli 
di essere portatori di amore verso gli altri. 
Il Direttore Ufficio Scolastico Territoriale 
Varese ha presentato la Consulta Scolastica, 
formata da più di 150 ragazzi sui 18 anni, molto 
attiva e operativa sul territorio. Ogni anno 
organizzano incontri ed eventi formativi su 
tematiche di vario genere, quest’anno il tema 
scelto è “Il volontariato” e a tale proposito ha 
sollecitato una attiva partecipazione dell’Avis a 
tale progetto e soprattutto della Consulta 
giovani dell’Avis stessa.  

Durante il convegno è stato firmato il 
Protocollo d’ Intesa con il MIUR (Ministero 
dell’Istruzione) per una più fattiva ed intensa 
collaborazione, per cercare di dare agli studenti, 
con l’aiuto di docenti formati ed informati, uno 
sviluppo sano e positivo della loro personalità 

Nel pomeriggio del sabato sono intervenuti 
referenti da tutta Italia raccontando come 
lavorano nella loro realtà. Particolarmente 
toccanti sono state le esperienze portate da 
alcuni giovani di Saronno e di Varese, che 
hanno illustrato la loro attività di volontariato; 
esperienze molto interessanti anche se 
completamente al di fuori dal mondo Avis a cui 
siamo solito riferirci. 

In conclusione ritengo sia stato un congresso 
molto interessante dal quale porto a casa molti 
insegnamenti. 

(Natascia Giuli) 
 
Assemblee superiori 
Anche se già informati dalla Segreteria, Vi 

ricordo le date e luoghi di svolgimento delle varie 
Assemblee superiori, facendo notare che quello 
dell’Assemblea Nazionale è variato: 

sabato 26 marzo 2011, a Varese, Assemblea 
Provinciale; 

sabato 19 aprile, a Chiari (BS), Assemblea 
Regionale; 

da venerdì 20 a domenica 22 maggio, a 
Bergamo, Assemblea Nazionale. 

Non voglio essere assillante e ripetitivo, ma 
segnalo che questo anno tutte le Assemblee, 
anche quella Nazionale, si terranno molto vicino 
a noi, pertanto confido che alle stesse non 
partecipino solo i Delegati, ma anche un nutrito 
gruppo di auditori. 

 
Manifestazioni 2011 
Incominciano a giungere le informazioni in 

merito ad alcuni importanti avvenimenti 
associativi, come al solito li elenchiamo con la 
speranza di poter evitare spiacevoli 
sovrapposizioni. 
      02 e 03 aprile – Castiglione Olona – 45° 

anniversario di fondazione, 
22 maggio – Albizzate – 40° di fondazione 
In attesa di altre comunicazioni, porgo a 

queste sezioni i miei migliori auguri per una 
perfetta riuscita delle loro iniziative. 

 
Informazioni varie 
Ricordo che questo spazio è a disposizione 

anche di tutti Voi; se vorrete segnalarmi degli 
argomenti che possano essere di interesse 
comune, farò il possibile per rispondervi anche 
mantenendo la riservatezza dello scrivente. 

Ritengo che anche questo possa servire a 
migliorare i contatti tra di noi. 

 
Concludo augurando a tutti: Buon lavoro.  

 
      
     Il Presidente 
             Luigi Pinciroli 
 


